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В микрорайоне Динас завершили самый масштабный за последние годы ремонт 
ключевых дорог.

ОБНОВЛЕНИЕ 
ПЕРМСКОГО ТРАКТА

Президент Владимир Путин дал старт 
автомобильному движению на участке трассы 

Казань-Екатеринбург. 

Обновлённые 20 километров Пермского тракта плани-
ровали открыть в ноябре, но строители опередили график.

За два года проезжую часть расширили с двух до 
четырёх полос. Покрытие настолько ровное, что разогнать-
ся можно до максимально разрешённых 130 километров в 
час. Исполняющий обязанности губернатора Свердловской 
области Алексей Шмыков сказал:

 – Благодаря новой дороге повышается транспортная 
доступность нашего региона. Её строительство прибли-
жает к реализации проекта «Сухой порт». Это создание в 
Екатеринбурге крупнейшего транспортно-логистического 
центра, обеспечивающего связь Северного морского пути 
и Транссиба с Западным Китаем и Каспийским морем.

Строители обещают, что до конца 2024 года весь 
Пермский тракт на территории Свердловской области 
станет четырёхполосным. И тогда время в пути от Казани 
до Екатеринбурга займёт не 14, а всего 7 часов. 

ЗИМНИЙ РЕЖИМ РАБОТЫ
В Первоуральске c 15 октября действует 

зимний регламент содержания и уборки дорог. 

К холодам коммунальные службы подготовили технику 
и закупили противогололёдные материалы. Готовность 
специальной техники, которая будет задействована в 
уборке снега в зимний период, составляет 100 процентов. 
На всех машинах заменено сезонное оборудование. Так, у 
комбинированных дорожных машин поливные цистерны-
бочки заменили на пескоразбрасыватели, на тракторах 
«Беларус» установили ножи-скребки и дополнительные 
щётки с более длинным ворсом. Готовы к работе три вида 
погрузчиков. Вся техника будет работать в круглосуточном 
режиме. На складах дорожных служб в Первоуральске и 
посёлках имеется необходимый запас технической соли 
и отсева. 

СРЕДИ ЛУЧШИХ 
ШКОЛ СТРАНЫ

Пять образовательных организаций 
Первоуральска включены в федеральный реестр 

«Всероссийская Книга Почёта». 

Это школы №№ 4, 7, 32, а также Первоуральская дет-
ская художественная школа и Первоуральская детская 
школа искусств. В реестр включают лучшие организации 
страны на основании рекомендаций и предложений реги-
ональных и муниципальных органов власти.

ШУМОЗАЩИТНЫЕ ЭКРАНЫ
В Первоуральске устанавливают шумозащитные 

экраны в микрорайоне Талица. 

Предполагается, что стена избавит жителей от из-
лишней шумовой нагрузки, которую создаёт поток авто-
транспорта. Кроме того, благодаря этому заметно преоб-
разится въезд в город. Рабочие монтируют основание под 
шумозащитные экраны, обеспечивая прочность будущей 
конструкции. Позже на фундамент из свай установят стойки 
из специальных панелей со звукопоглощающими вкла-
дышами. «Стена», которую от дороги отделяет ливнёвая 
канализация, растянется по чётной стороне улицы Талица. 
Площадь сборной конструкции составит около 2,5 тысячи 
квадратных метров, стоимость работ превысит 23 миллио-
на рублей. Кроме того, вдоль домовладений обустраивают 
дорогу, один из участков которой уже отсыпали щебнем.

БЛАГОУСТРОЙСТВО 
В РАМКАХ 
СОТРУДНИЧЕСТВА

очти двухкилометровая проез-
жая часть центральной улицы 
Ильича теперь полностью 
благоустроена – на ней за-
менено три километра бор-

дюров и оборудована автомобильная 
парковка. Директор МУП «ПО ЖКХ» 
Николай Цепелев отметил, что дороги 
протяжённостью 4 километра заас-
фальтировали с нанесением дорожной 
разметки, установкой знаков и «лежа-
чих полицейских». Особое внимание 
уделили надёжности и долговечности 
дорожного покрытия. Асфальт про-
изводили на первоуральском заводе, 
поэтому могли отслеживать качество не 
только поставляемых материалов, но и 
готовой продукции. 

Депутат Законодательного собрания 
Свердловской области Алексей Дронов 
подчеркнул, что четыре ключевые ули-

цы микрорайона Динас отремонтиро-
ваны на условиях софинансирования. 
На эти цели потрачено 45 миллионов 
рублей, из которых 26 миллионов выде-
лено коллективом Динасового завода. 

Как говорят жители микрорайона, 
такого масштабного ремонта здесь 
ждали давно. Раньше вся дорога была 
в рытвинах, а сейчас – ровный асфальт.

Оценивая результат работы на од-
ном из самых протяжённых участков 
дороги, глава Первоуральска Игорь 
Кабец сказал:

– В 2024 году сотрудничество со-
циально ответственного бизнеса и 
администрации города на Динасе будет 
продолжено. В планах – ремонт дорог 
на улицах 50 лет СССР, Крылова и 
Огнеупорщиков, чтобы жителям было 
комфортно. Сейчас обсчитываем объём 
предстоящей работы. 

В целом, подводя итоги ремонтной 
дорожной кампании 2023 года, глава 
Первоуральска отметил, что общая 
протяжённость дорожных объектов со-
ставляет 16 километров, на обновление 
потрачено порядка 230 миллионов ру-
блей. Отремонтировано 16 тротуаров, 27 
лестниц и пандусов, 26 межквартальных 
проездов, 4 городские дороги, 9 дорог в 
сельских территориальных управлениях.

– При формировании перечня  
объектов ремонтной дорожной кампании 
уделяется особое внимание обращениям 
жителей к депутатам округов и в адми-
нистрацию города. Следующий важный 
критерий – близость к социальным уч-
реждениям. Работа с тротуарами, меж-
квартальными проездами и лестницами 
продолжится, в частности, в рамках про-
граммы развития города «Первоуральск 
для тебя», – сообщил Игорь Кабец.

П



– В Думу я пошёл осознанно, так как 
сам много лет живу в Билимбае. Про-
блемы посёлка мне известны. Когда я 
вышел на пенсию – как сотрудник орга-
нов внутренних дел – время свободное 
появилось, решил – а почему бы не по-
пробовать? Что-то хочется изменить в 
Билимбае, побольше его благоустроить. 
Основные проблемы всем известны – 
дороги, освещение, медобслуживание. 
Будем пытаться изменить ситуацию в 
посёлке.

– Я являюсь председателем коми-
тета по организационным вопросам и 
вопросам местного самоуправления, 
а также – заместителем председателя 
комитета по бюджету, финансам и на-
логам. Мы определяем, на какие статьи 
выделяются деньги, контролируем, как 
их тратит администрация. Если учиты-
вать предыдущее место работы – органы 
внутренних дел – то свободного времени 
стало больше. Но рабочий день депутата 
– ненормированный. Я для всех досту-
пен – в соцсетях (кто-то пишет туда), у 
кого-то есть мой номер телефона. Звонят 
в любое время суток. Я всегда готов к 
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ГУБЕРНИЯ

В

ИНДУСТРИЯ 
ГОСТЕПРИИМСТВА И ТУРИЗМА
Министр инвестиций и развития Свердловской 

области Руслан Садыков на федеральном 
туристическом форуме «FTT-2023: 

Форум Туристических Территорий» представил 
масштабные инфраструктурные проекты Урала.

Они были инициированы губернатором региона Евгени-
ем Куйвашевым, чтобы придать мощный импульс целому 
ряду турнаправлений. На форуме собственники бизнеса и 
представители власти обсудили стратегии запуска и реа-
лизации отечественных проектов на инвестиционно-при-
влекательных территориях. Это поможет достичь целей на-
ционального проекта «Туризм и индустрия гостеприимства».

Министр, рассказывая об основных направлениях ин-
вестиций в развитие туристических проектов на Среднем 
Урале, отметил, что главной и уникальной сферой станет 
инвестиционный хаб. Он объединяет в себе губернаторские 
проекты «Сухой порт» и «Екатеринбург – студенческая 
столица России».

 Расположение на границе Европы и Азии всегда 
благоприятствовало развитию логистических проектов в 
Свердловской области. Но Евгений Куйвашев инициировал 
мегапроект – «Сухой порт» – который выведет развитие 
промышленности и бизнеса на новый уровень. Этот проект 
поместит Екатеринбург и Свердловскую область на между-
народную карту крупнейших логистических хабов, сделает 
логистическим «окном» в Китай и другие страны.

Также Руслан Садыков рассказал о крупном инвести-
ционном проекте «Кампус», который включает в себя как 
создание инфраструктуры и строительство кампуса миро-
вого уровня Уральского федерального университета, так 
и уникальную программу поддержки студентов. Всё это 
придаст импульс развитию кадрового потенциала, науки 
и инноваций на Среднем Урале. По словам министра, два 
эти проекта создают особый каркас, внутри которого бизнес, 
образование, медицина и креативные индустрии получат 
качественно новые возможности для развития, в том чис-
ле – как отраслевые туристические направления.

Глава регионального Мининвеста рассказал, что в 
2024 году в Свердловской области с господдержкой будет 
реализовано 20 проектов по созданию глэмпингов. Фи-
нансирование из бюджетов разного уровня составит 399 
миллионов рублей. А в 2023 году реализуется 22 проекта 
по оборудованию пляжей и строительству круглогодичных 
бассейнов под открытым небом.

Федеральный форум собрал более тысячи участников. 
Он стал площадкой для продуктивного диалога органов 
государственной власти и частных инвесторов, обсуждения 
актуальных тем в индустрии гостеприимства и туризма.

«Я ЖИВУ НА ЧУСОВОЙ»
Так называется форум, 

который ежегодно проходит в Первоуральске.

В мероприятии приняли участие инициативные жители 
города и те, кто непосредственно связан со сферой туризма 
и предпринимательством. Темой форума стало развитие 
местного туризма: напомним, в 2023 году направление 
впервые вошло в муниципальную программу развития 
предпринимательства.

– Цель таких встреч – это укрепление сообщества тех, 
кому интересна тема туризма и развития территории. Это 
предприниматели, представители власти, специалисты 
музеев, театров, общественники, авторы экскурсионных 
программ. Когда люди делятся идеями, то появляются 
единомышленники. Вместе реализовывать проекты всегда 
эффективней, – поясняет руководитель Первоуральского 
фонда поддержки предпринимательства Мария Кульбицкая.

В рамках форума часть гостей презентовала проекты 
по развитию туристской сферы. Например, руководитель 
отдела продвижения Телекомпании Первоуральск Данила 
Шестаков рассказал о дальнейших планах путешествий по 
Первоуральску и Уралу в рамках программы «Если дома 
не сидится». Специалисты ИКЦ Екатерина Трофимова и 
Алина Швецова представили краеведческий проект «Кофе, 
булки, шмотки и музей», экскурсии в необычном формате 
«городского дрейфа», а директор по маркетингу ГЛК «Тёп-
лая» Юлия Буракова поделилась опытом проведения байк-
рок-фестиваля «Чёрные ножи» на территории комплекса.

В форуме «Я живу на Чусовой» приняли участие не 
только первоуральцы, но и специалисты из Режа, авторы 
музейного проекта «НИТИхНИТИ» и креативного кластера 
на базе Арамильской суконной фабрики. 

После презентаций проектов состоялись мозговой 
штурм на тему «Зачем ехать в Первоуральск?» и активное 
обсуждение точек притяжения для гостей. Наиболее попу-
лярные: граница Европы-Азии, три обелиска, горнолыжные 
курорты, ИКЦ, сплавы по Чусовой, «уральский Голливуд» в 
Каменке с кинодекорациями и экотропой, промышленный 
туризм. Следующая креативная сессия будет касаться раз-
вития местных брендов.

МЫ – МЕТАЛЛУРГИ

 Образовательном 
центре 21 октября 
с о с то и тс я  Д е н ь 
открытых дверей. 
Школьникам и их 

родителям расскажут, что 
такое дуальная система об-
разования, кем могут стать 
выпускники 9-11 классов, 
обучаясь по программе «Бу-
дущее Белой металлургии» и 
федеральному проекту «Про-
фессионалитет».

Выбор будущей профес-
сии – ответственный шаг, 
определяющий в дальней-
шем жизнь. Именно поэтому 
важно осознанно решить, 
куда пойти учиться. В ПМК 
будущих студентов ждёт не 
только насыщенная студен-
ческая жизнь, но и получение 
рабочего места на предпри-
ятии. 

Во время Дня открытых 
дверей гости примут участие 
в увлекательной экскурсии по 
лабораториям и мастерским, 

ДЕНЬ 
ОТКРЫТЫХ 
ДВЕРЕЙ 
В ПМК
Получить высокооплачиваемую и перспективную 
профессию можно и в родном городе. 

познакомятся с высокотехно-
логичным современным обо-
рудованием и станками, на 
которых обучаются будущие 
белые металлурги, а также 
узнают о современных и вос-
требованных профессиях и 
специальностях программы 
«Будущее Белой металлур-
гии», об инновационной ме-
тодике обучения, социальном 
пакете студентов. Расскажут 
посетителям и о проекте 
«Профессионалитет», га-
рантиях трудоустройства 
и карьерных перспективах 
в компании CYBERSTEEL, 
которая является опорным 
работодателем. 

Помимо этого, будущие 
абитуриенты и их родители 
узнают условия обучения 
и правила поступления на 
программу «Будущее Белой 
металлургии». Кстати, в 2024 
году набор студентов будет 
идти по четырём популярным 
и востребованным специ-

альностям – «Обработка 
металлов давлением», «Тех-
нология машиностроения», 
«Техническая эксплуатация 
и обслуживание электри-
ческого и электромехани-
ческого оборудования», а 
также «Монтаж, техническое 
обслуживание и ремонт про-
мышленного оборудования». 

Кроме того, в программе 
Дня открытых дверей пред-
усмотрены профессиональ-
ные пробы. Юным гостям 
предложат своими руками 
выполнить непростые опе-
рации на производственных 
участках. Например, сварить 
детали разными аппаратами 
или собрать электросхемы, 
стараясь правильно соеди-
нить провода. На слесарном 
участке будет возможность 
обработать металлы – ре-
зать, сверлить, точить. А на 
участке промышленной ме-
ханики и монтажа старше-
классники попробуют разбор-

ку-сборку и ремонт агрегатов 
прокатного стана.

Руководитель направ-
ления по реализации соци-
альных проектов Александр 
Глумов отметил:

– Мы работаем в тесном 
сотрудничестве с Управлени-
ем образования и Центром 
занятости Первоуральска. 
Профориентологи, которые 
будут участвовать в меропри-
ятии, помогут в выборе буду-
щей профессии и дальней-
шей траектории обучения. 

Напомним, День откры-
тых дверей проходит тра-
диционно два раза в год. 
Благодаря этому, например, 
в 2023-м на бюджетное обу-
чение в колледж принято 400 
студентов, 275 уже учится по 
программе «Будущее Белой 
металлургии». Надо сказать, 
что качество знаний студен-
тов высокое – средний балл 
при зачислении нынче соста-
вил порядка 4.

ПОЧЕМУ БЫ НЕ 
ПОПРОБОВАТЬ?

БУДЕМ МЕНЯТЬ 
СИТУАЦИЮ В ПОСЕЛКЕ
Сегодня поговорили с депутатом городской Думы Павлом Прокопчиком. В его 
избирательный округ входит посёлок Билимбай и близлежащие коллективные сады. 

общению. Также ежемесячно провожу 
встречи с жителями Билимбая.

– Улица Бахчиванджи идёт к детскому 
саду, к новой школе, которую открыли 
в прошлом году. Хотелось бы благо-
устроить её, сделать асфальтированной, 
чтобы люди могли привозить своих детей 
по хорошей дороге. Чтобы гости нашего 
посёлка могли приезжать в храм не по 
ямам. Основная проблема не только на-
шего посёлка, но и сельской местности 
– это качество дорог. Несмотря на то, что 
мы их грейдируем. У жителей расходятся 
мнения: половина просит грейдировать, 
вторая – нет. Потому что сами же мест-
ные жители начинают ездить не с той ско-
ростью, которая разрешена, поднимать 
пыль, это не нравится тем, кто живёт на 
этих улицах. Тем более в этом году идёт 
ремонт трассы, водители объезжают 
пробку – доставляют некий дискомфорт 
местным жителям. 

– Эти мостики стояли здесь всю 
жизнь. Их ещё заводы строили, которые 
раньше в Билимбае функционировали. 
Будем изыскивать средства, восстанав-
ливать перила, менять доски. Я думаю, 

что поможем людям. Обратим на это 
внимание и сделаем. А этот район в по-
сёлке образовался не так давно. Сначала 
у людей были проблемы с оформлением 
участков в собственность – приходилось 
действовать через суд. Сейчас всё ре-
шено, люди строят дома, переезжают 
сюда. Но не было освещения. В этом году 
сделали, все были рады. Но осталась 
проблема – нет газопровода. Отапливать 
дома приходится электричеством, а это – 
накладно. Поэтому будем стараться, что-
бы в ближайшие годы здесь появился газ. 

Полную версию программы «Про-
гулка с депутатом» смотрите в соц-
сетях Телекомпании Первоуральск  
https://vk.com/tv_pervouralsk или скани-
руйте QR-код.

Я ВСЕГДА ГОТОВ 
К ОБЩЕНИЮ

ОСНОВНАЯ ПРОБЛЕМА – 
ДОРОГИ

ПОМОЖЕМ ЛЮДЯМ – 
СДЕЛАЕМ!
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СОЦИАЛЬНАЯ СФЕРА

ИЗУЧЕНИЕ ДИКОЙ ПРИРОДЫ
Первоуральский новотрубный завод, входящий 
в Трубную Металлургическую Компанию, направил 
средства Висимскому государственному природному 
биосферному заповеднику для расширения 
возможностей изучения дикой природы, сохранения 
устойчивости экосистем и поддержания 
их равновесия.

На средства предприятия закуплены фотоловушки, 
аккумуляторы и другие вспомогательные устройства для 
мониторинга и исследования фауны заповедной террито-
рии, а также начата работа по генетической идентификации 
особей сокола-сапсана, занесённого в Красную книгу РФ. 
На охраняемой территории заповедника под наблюдением у 
орнитологов находится пять гнездовых участков этого вида 
птиц. Сокол-сапсан способен развивать скорость более 322 
километров в час и является самым быстрым существом 
на планете. Работа учёных поможет выявить родственные 
связи уральского сапсана с представителями вида во всём 
евразийском регионе, а также поспособствует выявлению 
причин уязвимости вида в целом. Фотоловушки будут ис-
пользованы и для отслеживания успешности размножения 
сокола-сапсана. На основе собранных данных орнитологи 
разработают рекомендации по сохранению популяции.

При помощи нового оборудования, размещённого на 
территории заповедника и ведущего непрерывный учёт 
разнообразия млекопитающих и птиц, уже получены первые 
результаты – отмечено пребывание лисицы и енотовидной 
собаки в юго-западной части заповедника, где ранее оно 
не регистрировалось.

– ПНТЗ ведёт деятельность с применением лучших эко-
логических практик и не оказывает негативного воздействия 
на биоразнообразие. При этом предприятие предпринимает 
упреждающие и компенсационные меры по его сохране-
нию, среди которых – обновление и совершенствование 
оборудования, помогающего облегчить работу учёных над 
проектом «Хранитель сокола». Такая поддержка ПНТЗ 
позволит орнитологам расширить возможности изучения 
дикой природы и исследования редких видов, численность 
которых сокращается, – отметил управляющий директор 
ПНТЗ Владимир Топоров.

Ранее в рамках инициатив по сохранению биораз-
нообразия на Урале ПНТЗ принял участие в ежегодной 
всероссийской акции по восстановлению лесов «Сохраним 
лес», поддержал международную акцию «Сад памяти» – 
металлурги высадили сосны в роще Могилица в Билимбае, 
разбили еловые и рябиновые аллеи на территории завода.

 Висимский государственный природный биосферный 
заповедник занимает площадь 33,5 тысячи гектаров, а 
площадь его охранной зоны – 47,5 тысячи гектаров. 

а звание лучшего 
боролись восемь 
специалистов цеха 
средств неразру-
шающего контроля 

и метрологии и Финишного 
центра по производству труб 
нефтяного сортамента ПНТЗ. 
Участников приветствовал 
директор по качеству ПНТЗ 
Валерий Турбар:

– Неразрушающий кон-
троль стал неотъемлемой ча-
стью любого производствен-
ного процесса. Специфика 
трубопрокатного производ-
ства связана с основными 
его методами: ультразвуко-
вым, магнитоиндукционным, 
магнитопорошковым. Вам 
предоставлена возможность 
продемонстрировать своё 
мастерство в этих направ-
лениях. Желаю вам успехов 
на конкурсе и хороших про-
изводственных показателей. 

Первым проверочным 
этапом стал теоретический 
тест. Участникам предстояло 
ответить на 30 вопросов, за 
получение высокого балла 

а Всероссийском форуме  
«Профсоюзы XXI век. Пере-
загрузка» профорганизация 
получила самые престижные 
награды среди профсоюзов 

России сразу в четырёх номинациях: 
«Новация», «Профледи», «Метод» и 
«Профсоюзный Оскар». 

Первая награда была присуждена 
представителям организации за про-
ект «Преображайся с профсоюзом», 
участницы которого проходят курс 
трансформации, направленный на фи-
зическое и духовное развитие. В течение 
нескольких недель для женщин прово-
дят мастер-классы, тренинги, лекции и 
тренировки. Особенность проекта, как 
отмечают в профкоме, не в том, чтобы 
дать «таблетку с гормоном счастья», 
а в том, чтобы на глубинном уровне 
сформировать правильные установки и 
полезные привычки. С учётом главной 
цели составляется программа преоб-
ражения. Она включает в себя занятия 
с хореографами и фитнес-тренерами, 

ЛИДЕРЫ ПРОФЕССИИ
На Первоуральском новотрубном заводе ТМК прошёл 
конкурс профессионального мастерства по компетенции 
«Дефектоскопист по магнитному и ультразвуковому 
контролю». 

– более 80 процентов – при-
суждались дополнительные 
очки. После конкурсантов 
ждали два практических мо-
дуля, включающих настрой-
ку оборудования, проверку 
на обнаружение наружного 
и внутреннего дефектов в 
контрольном образце, за-
полнение дефектограммы и 
итогового заключения. 

– Оценивалась чёткость 
выполнения заданий: на-
стройка дефектоскопа, пра-
вильность выявления дефек-
тов, протяжённость дефектов, 
правильность заполнения 
документации на контроль,  
– рассказывает главный экс-
перт конкурса, начальник 
лаборатории дефектоскопии 
цеха средств неразрушаю-
щего контроля и метрологии 
ПНТЗ Радик Гумеров. 

Второй практический мо-
дуль, предполагающий авто-
матизированный контроль, 
был максимально приближен 
к ежедневной работе дефек-
тоскопистов. Третий блок 
заданий, ориентированный 

на ручной контроль, оказал-
ся сложнее. Тем не менее 
участникам удалось достойно 
пройти и это испытание. 

– Теоретическая часть 
мне показалась лёгкой, прак-
тическая была сложнее. За-
дания отличались от того, 
что мы каждый день делаем в 
цехах, но, исходя из практики 
и опыта, можно было найти 
решение. У меня стаж работы 
– уже четыре года, и это – не 
первые мои соревнования. 
Хотелось проявить себя, по-
казать свой профессиональ-
ный уровень, – поделился 
участник соревнований, сле-
сарь-инструментальщик цеха 
средств неразрушающего 
контроля и метрологии ПНТЗ 
Денис Плащенков.

Лучших в конкурсе про-
фессионального мастерства, 
отметим, выбирали среди 
молодых специалистов в 
возрасте до 28 лет и опытных 
сотрудников – старше 29 лет. 
Победителем в категории 
«Профи» стал слесарь по  
КИПиА цеха средств нераз-
рушающего контроля и метро-
логии ПНТЗ Евгений Садыгов: 

– В конкурсе решил уча-
ствовать, чтобы узнать новое, 
пообщаться с коллегами. 

Жена была уверена во мне, а 
я сомневался в своих силах, 
несмотря на опыт – в профес-
сии уже 8 лет. Задание нужно 
было выполнить на время 
и, с одной стороны, нельзя 
было торопиться, чтобы не 
наделать ошибок, а с другой 
– нужно было успеть. К тому 
же, это всё-таки конкурс, и 
волнение – присутствовало. 
Но всё получилось. Победа 
дала уверенность в себе, в 
своих силах. Теперь нужно 
готовиться к корпоративному 
чемпионату, буду стараться 
выступить достойно, – гово-
рит Евгений Садыгов. 

Главная цель конкурсов 
профессионального мастер-
ства, которые систематически 
проводятся на Первоураль-
ском новотрубном заводе, – 
развитие профессиональных 
компетенций рабочих про-
фессий. Победители, отме-
тим, получают возможность 
попробовать силы в более 
масштабных соревнованиях, 
таких, например, как корпора-
тивный чемпионат ТМК «Игры 
мастеров». 

Кроме того, в течение года 
они будут получать денежную 
надбавку к зарплате за проф-
мастерство.

ЧЕТЫРЕ 
ПОБЕДЫ 
ПРОФСОЮЗА
Профсоюзный комитет ПНТЗ 
стал победителем премии «Авангард».

работу с нутрициологом, направленную 
на формирование основ правильного пи-
тания, и с тренерами по развитию лично-
сти. А также спа-процедуры, творческие 
мастерские, фотосессии. Завершается 
марафон балом председателя профсо-
юзной организации. Уже прошли четыре 
сезона проекта, участницами которого 
стали десятки женщин. А уже завтра, 21 
октября, стартует пятый поток «Преоб-
ражайся с профсоюзом». 

Ещё одна победа завоёвана юристом 
профкома ПНТЗ. Елена Швалёва стала 
лучшей на конкурсе профсоюзных пре-
подавателей «Метод», участниками ко-
торого были специалисты, реализующие 
обучающие программы для профактива. 
Своим опытом помощи членам профсо-
юза представитель профорганизации 
Первоуральска поделилась на всерос-
сийском форуме. Его участниками, от-
метим, были представители профсоюзов 
из разных городов страны. 

С этого мероприятия первоуральцы 
привезли и «Профсоюзный Оскар», 

который вручается за активное участие 
в подписной кампании профсоюзной 
газеты «Солидарность».

Золотую награду для профсоюза 
завоевала и заместитель председателя 
профкома Любовь Тишкова. Она стала 
лучшей среди более чем 270 участниц 
всероссийского конкурса «ПрофЛеди». 

– Я думаю, впервые за всю историю 
существования профсоюзной организа-
ции разово было получено такое коли-
чество наград. Профком завода никогда 
не стоит на месте, а движется всегда 
вперёд. Мы ищем новые методы, новые 
мероприятия, новые подходы к профсо-
юзной деятельности, что позволяет нам 
быть в числе лидеров, – говорит пред-
седатель профсоюзного комитета ПНТЗ 
ТМК Сергей Ошурков. 

Профком ПНТЗ сегодня объединяет 
около 10 тысяч человек. В состав органи-
зации входят не только сотрудники и ве-
тераны Первоуральского новотрубного 
завода, но и студенты, а также работники 
других организаций города. 

НОВЫЕ РЕКОРДЫ
Продолжается 73-я заводская спартакиада ПНТЗ. 
Очередным испытанием для самых спортивных 
новотрубников стали соревнования по плаванию.

В программе состязаний – дистанции на 50 и 100 метров, 
а также эстафета 4 по 50 м. 

– Занимался плаванием и сейчас стараюсь поддержи-
вать себя в тонусе. Люблю этот вид спорта, – делится один 
из участников, начальник участка цеха промышленной 
автоматизации ПНТЗ ТМК Кирилл Стрельцов. 

В рамках ежегодной спартакиады плавание стало 15-ым 
видом спорта. Впереди у заводчан – ещё пять испытаний. 

– Наше предприятие очень трепетно относится к здо-
ровому образу жизни, к нашим работникам, и спартакиада 
является таким инструментом, который нацелен на то, чтобы 
привлечь как можно больше сотрудников к здоровому об-
разу жизни, к интересному проведению досуга, – говорит 
физорг ПНТЗ Дмитрий Осламенко.

На предприятии трудится немало любителей активного 
отдыха:

– Я вообще – спортсменка и участвую во многих сорев-
нованиях спартакиады, плавание – мой неосновной вид, но 
решила проплыть для себя, узнать свой результат, – рас-
сказывает ведущий инженер планирования производства 
заводоуправления ПНТЗ ТМК Анастасия Климова. 

Уникальный результат на прошедших соревнованиях 
показала контролёр трубопрокатного цеха № 1 Дарья Юри-
нова. Она стала лучшей во всех дисциплинах среди женщин:

– Спорту я отдала всю жизнь, поэтому для меня это 
было не так уж и сложно. Хотя был большой перерыв, но 
меня позвали, я согласилась и не прогадала, – поделилась 
победительница. 

Среди мужчин победу на дистанции 50 метров завоевал 
начальник лаборатории автоматизации Сергей Давыдов. На 
стометровке самым быстрым оказался машинист тепловоза 
железнодорожного цеха Алексей Габинет. В командном за-
чёте «золото» – у сборной трубопрокатных цехов № 1 и 5. 

Сильнейшие пловцы ПНТЗ войдут в состав команды, 
которая будет представлять предприятие на областной 
спартакиаде Горно-металлургического профсоюза России 
в октябре.



в плане дорог – тоже: то есть 
минимальные пробки, везде 
парковки, это очень удобно, 
– делится впечатлениями жи-
тельница Екатеринбурга Анна 
Зиновьева. 

За пять лет на развитие 
дорожной инфраструктуры 
Первоуральска было направ-
лено более двух миллиардов 
рублей. Отремонтировано 
более ста километров дорог, 
в том числе – в сельских тер-
риториях, где только в 2020 
году новый асфальт уложили 
на участках общей протяжён-
ностью 6,5 километра. 

В 2020 году в Первоураль-
ске стартовала программа 
ремонта внутриквартальных 
проездов. За несколько меся-
цев отремонтировали 21 уча-
сток. На эти цели из местного 
бюджета выделили 36 милли-
онов рублей. Спустя год – ещё 
17 миллионов: на три участка, 
среди которых – одни из са-
мых протяжённых – на улицах 
Ленина и Бульвар Юности. В 
этом году активная работа в 
этом направлении продол-
жилась. В городе обновили 
полтора десятка проездов. 
Вместе с тем, обустраивают 
тротуары – как вблизи со-
циальных объектов, так и во 
дворах Первоуральска. 

– Раньше было очень пло-
хо, всё было в щебёнке, ноги 
все сшибаешь, когда идёшь, 
а сейчас тротуары сделаны, 
всё красиво. Ходить очень 
удобно, много сделано для 

Весной 2022 года ремонты 
дорог шли сразу на несколь-
ких улицах Первоуральска. 
Советская, Ватутина, Труб-
ников, чуть позже – Чкалова, 
Малышева, Володарского, 
Комсомольская. Всего – де-
вять участков в черте города 
протяжённостью 10,5 киломе-
тра. Это самые масштабные 
дорожные работы за послед-
ние пять лет. Их финалом 
стало завершение глобаль-
ной реконструкции проспекта 
Ильича, начатой два года 
назад. Теперь на нечётной 
стороне улицы – комфортная 
пешеходная зона, свободная 
от автомобилей, а на чётной 
– четырёхполосная дорога. У 
новой схемы движения есть 
преимущества.

– Раньше, если мы ехали 
по проспекту Ильича, нужно 
было у интерната развер-
нуться, повернуть налево и 
попасть только лишь потом на 
Трубников, – говорит житель 
Первоуральска Данил Брит. 
– Сейчас же можем спокойно 
сразу повернуть на проспект 
Ильича и – на Трубников. До-
рожное полотно в большей 
части города улучшилось, 
процентов на 80. Если вспом-
нить года 3-4 назад, то сейчас 
гораздо лучше стало. Хоро-
шие стали дороги.

– Раньше дорог не было, 
сейчас вообще поменялось 
всё в корне, идеально, – счи-
тает первоуралец Егор Ан-
тропов. 

– Я работаю торговым 
представителем, каждый день 
езжу по городу. Прекрасно, 
движение мне здесь нравится, 
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АКТУАЛЬНО

ОБНОВЛЕНИЕ ОТДЕЛЕНИЯ
 

В поликлинике № 2 на улице Емлина, 22 пройдёт 
капремонт отделения медицинской профилактики.

В 20 кабинетах и помещениях заменят отопление, уста-
новят новые системы вентиляции и кондиционирования 
воздуха, обновят тепловые сети и системы водоотведения 
и водоснабжения. Полностью модернизируют электроснаб-
жение и пожарную сигнализацию.

ЭТО ОЧЕНЬ 
УДОБНО

ПЕРВОУРАЛЬСК 
ДЛЯ ТЕБЯ. ДОРОГИ
Отремонтированные дороги, внутриквартальные 
проезды, благоустроенные тротуары и лестницы. Мы 
продолжаем специальный проект «Первоуральск для тебя». 
Сегодня расскажем, как в городе развивается дорожная 
инфраструктура.

пешеходов, – говорит перво-
уралочка Любовь Русанова.

– Я считаю, что город 
меняется в лучшую сторону, 
– рассказывает жительница 
Первоуральска Валентина 
Макушкина. – Если судить по 
нашему району, то проведено 
обустройство тротуаров, пе-
шеходных зон. Удобнее стало 
с колясками перемещаться. В 
целом по городу считаю, что 
видно улучшение, потому что 
город расцветает. 

Не только комфорт, но и 
безопасность. В этом году в 
Первоуральске приступили 
к ремонту нескольких десят-
ков лестничных спусков и 
обустройству пандусов для 
маломобильных горожан. 

– Сейчас, конечно, в горо-
де гораздо стало лучше, стали 
заботиться об инвалидах. Я 
каждый вечер хожу по этим 
лестницам, прогуливаюсь. 
Удобно спускаться, удобно 
подниматься. Здесь не было 
раньше перил, были ямы, 
сейчас это всё сделали, очень 
удобно, – отметил первоура-
лец Олег Добряков. 

В рамках развития дорож-
ной сети с 2018 года в городе и 
сельских территориях замени-
ли более 30 километров сетей 

ГОРОД 
МЕНЯЕТСЯ 
В ЛУЧШУЮ 
СТОРОНУ

ВСЁ СДЕЛАЛИ, 
СТАЛО УДОБНО

В ПЛАНАХ

наружного освещения. Опоры 
оборудованы современными 
светодиодными лампами. Все 
они подключены к системе 
«Умный город», позволяющей 
дистанционно регулировать 
интенсивность освещения и 
экономить электроэнергию. 
Кроме того, в Первоуральске 
начали устанавливать новые 
автобусные остановки.

– При реализации на-
шей большой программы 
комплексного подхода по 
преображению города «Пер-
воуральск для тебя» мы 
обязательно продолжим эти 
работы. Будет создана под-
программа по ремонту, по 
новому строительству дорог, 
тротуаров, улиц, уличного 
освещения в городе, – про-
комментировал глава города 
Игорь Кабец. 

Реализация программы 
развития «Первоуральск для 
тебя», предложенной Игорем 
Кабцом, рассчитана до 2028 
года. Она предполагает ре-
монт 85 процентов дорог в го-
родском округе, обустройство 
300 километров улиц наруж-
ным освещением, оборудо-
вание тротуаров, лестничных 
маршей и пандусов, благо-
устройство 14 пешеходных 
зон с велоинфраструктурой, 
а также обновление парка 
общественного транспорта на 
80 процентов и введение без-
наличного расчёта за проезд 
в автобусах.


